
 

 

 

 

 

 

2025夏季手当満額回答！ 組織強化・拡大！！ 

 

 

・今後さらなる顧客満足度を上げるには、まずは働いている従業員の満足度を上げないと

いけない。満額回答以上のものを出してもらえるとモチベーションアップにつながり会

社発展のための連鎖につながると思う 

 

・毎回同じことの繰り返し 

 

・コロナ以前からの増収、人員不足、拘束時間の長さと泊まり勤務の多さに業務は激化し

ています。昨今の運転業界の不人気は、給与の底上げ及び手当て等の充実無くして改善

はあり得ないです。是非とも夏季手当の増額をお願いしたいです。 

 

・佐野の現状は新規の仕事を増やされ、更なる帰宅難民。メシはカップ麺や冷食などの毎

日。たまに帰っても米がない！満額もらって家族で外食したいわ。 

 

・満額だといいなぁ 

 

・黒字も達成している。物価高騰も続く状況、いい加減社員の気持ちに応えてほしい！! 

 

・妻が言います、世間の企業では社員の為に賃金上げたりしているのに年齢で基本給カッ

トや利益を上げているのに言い訳じみたことでボーナスも少しでも多く出そうとしてな

いんじゃ無いと。情け無いです。毎回、毎回裏切られ満額回答してみて下さい。 

 

・経営陣の皆さん、自分たちが遊んでまわるより先に、社員とその家族が幸せになる、て

ことを考えられないものですかね。 

 

・古々米すら買えない現状。経営者ども男気出せや 
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